

Taróscopos 23 de abril de 2022.

Aries.

Hay ciertas ideas negativas que rondan tu mente y te atormentan, debes de recordar lo que tienes y ser agradecido y con ello vas a poder solucionar mucho de lo que en tu mente no está siendo positivo para ti.
(10 de Espadas, 8 de Discos y 10 de Copas)

Tauro.

Hoy es factible que puedas estar viendo las manifestaciones de toda esa energía emocional y mental que has invertido en ciertos proyectos que podrán beneficiarte mucho y con ello disfrutar tu día.
(El Mundo, As de Copas y As de Espadas)

Géminis.

Tu fuerza interna al combinarse con la energía de tu corazón y emociones te permitirán usarlas de la mejor manera y con ello poder obtener resultados muy benéficos en tus proyectos económicos.
(6 de Discos, Reina de Bastos y Rey de Copas)

Cáncer.

Debes de reservarte un poco para que seas capaz de desarrollar aquellas pasiones y actividades en donde unes toda tu atención para su desarrollo; esto te ayudará a mejorar asuntos emocionales negativos.
(Templanza, Ermitaño y 7 de copas)

Leo.

tienes una energía muy fuerte para el trabajo y la vas a estar desarrollando mediante tu fuerza interna de voluntad, solo evita caer en actitudes narcisistas o egoístas, pues arruinarían todos tus avances.
(Caballero de Discos, El Diablo y 7 de Bastos)

Virgo.

Debes de mejorar el fluir de tus emociones y para ello escuchar la voz de tu intuición podrá ayudarte mucho, evita caer en charlas negativas o que te mal influyen y vas a poder manifestar el potencial que tienes.
(As de Discos, Reina de Copas y 7 de Espadas)

Libra.

Vas a estar teniendo hoy una energía increíble para todo tipo de actividades que a nivel mental e intelectual vayas a estar generando, todo esto te permitirá crecer desde lo mental y beneficiarte de ello.

(La Fortuna, El Sol y Caballero de Espadas)

Escorpión.

Tienes una fuerza muy grande dentro de tu espíritu que espera poder salir, sin embargo debes de pensar y ver con otros ojos el cómo poder manifestarse o podrías herir ciertas susceptibilidades.

(6 de Bastos, El Colgado y 5 de Espadas)

Sagitario.

Debes de mejorar todo tipo de limitaciones que tienes dentro de ti mismo para contigo mismo y vas a ver cómo la creatividad y la energía en general empieza a moverse a tu favor de manera muy positiva.

(9 de Discos, 9 de Bastos y Rey de Espadas)

Capricornio.

Dale fuerza y energía a las asociaciones que estés realizando y que tienen que ver con tus negocios o actividades económicas y vas poder obtener mejores resultados de lo que habías previsto.

(Los Enamorados, Rey de Discos y La Fuerza)

Acuario.

Debes de mejorar la creatividad que posees y buscar ponerla mucho más en práctica y en acción para que sea capaz de con ello evitar ciertos conflictos que pueden estarse presentando.

(Emperatriz, La justicia y 5 de Bastos)

Piscis.

Tienes mucha energía dispuesta en tus actividades económicas, por lo que te vendrá bien hoy organizarlas y poder encontrar un punto de paz mental entre esos asuntos y lo que debes de conseguir de ellos.

(Sota de Discos, Reina de Espadas y 4 de Espadas)